## Conmovedor relato de mamá durante juicio "Mi vida es un infierno desde que la mataron"



## CARLOS HERNÁNDEZ

Corresponsal GN

"Dios sabe que he deseado morir muchas veces. Desde que mataron a mi hija mi vida es un infierno, no tengo paz. Cada vez que paso frente al cementerio donde está sepultada me siento mal y siento como si la siguiera buscando, quince meses después de su muerte sigo sin entender por qué me la mataron, si bien a sus escasos 15 años tenía cuerpo de mujer su mente era como el de una menor de 10 años. Era inofensiva, sencilla, alegre, buena estudiante".

Llorando y con una foto de su niña entre las manos declaro ayer como testigo ante el Tribunal de Juicio de San Carlos, Silvia Obando Hernández, la mamá de Yaritza Miranda Obando, la joven estrangulada el 7 de junio del 2009 a orillas del río Zapotón, en Zapote de Bijagua de Upala.

Yaritza cursaba el octavo año en el Liceo de Bijagua.

Fue interceptada en un sitio solitario del camino cuando iba a comprar unos pañales para el bebé



Doña Silvia Obando lloró durante el testimonio. CARLOS HERNANDEZ GN

de la familia.

Como supuesto autor del crimen el Ministerio Público acusa a un joven de apellidos González López y 23 años.

Este lunes el hombre oyó el conmovedor y dramático testimonio de Silvia, una humilde ama de casa, de 33 años, con la vista fija en el piso.

Obando no dudó en señalar a

González como el responsable de haberle quitado la vida a Yaritza.

"Él (acusado) estaba enamorado de mi chiquita, pero ella lo rechazaba y yo así se lo hice ver varias veces cuando le pedí que no la molestara", agregó.

A González también se le acusa de intentar estrangular a una mujer de apellido Quintana en el 2007 en la misma ruta: Zapote-Bijagua.